
平成16年度第１回浦安市環境審議会 会議要旨 

 

１．開催日時  平成16年６月９日（水）午前10時00分～午前11時00分 

 

２．開催場所  浦安市文化会館 ３階第１会議室 

 

３．出 席 者 

（委員） 

  柳憲一郎、木邨定男、上野菊良、平山博章、畑中範子、内海照枝、 

 岡部正明、久保博海、伊豆富子、古市孝、熊倉敬三 

（欠席 ） 

  望月賢二、渡辺英夫、加藤里行、税所信夫 

（事務局） 

環境部長 川口守、環境部次長 中村和明、環境保全課長 押尾照明、 

環境保全課環境計画課長補佐 指田裕司、 

環境計画係  溝上澄人、安倍麗子、湯浅太郎 

リジオナル・プランニング・チーム 七尾功 

 

４．内 容 

（1）開会 

（2）会長あいさつ 

（3）環境部長あいさつ 

（4）議題 

 ・環境基本計画素案について 

  ・その他（質疑応答・今後のスケジュールについて） 

（5）閉会 

 

５．会議経過 

◎環境基本計画・市民懇話会に関する説明・報告（環境保全課長・押尾） 

   浦安市環境基本計画は行政計画であり、市の環境施策等の方向性

を示しているものである。横須賀市のように、他市でも環境基本計

画を行政計画として捉えているものが多い。「より具体的な行動・

目標の策定」については、環境配慮指針に盛り込むように検討して

いる。   

平成16年6月3日に開催された市民懇話会では、「国の基準等の数

値目標を示しているが、具体的ではない。」ことや「一年ごとの努

力目標を示してほしい。」等の具体的かつ細かい施策の必要性を求

める意見が多かった。 

今後については、市民懇話会、パブリックコメント、地区説明会

等での意見を整理して、審議会に諮問していきたい。 



 

◎経過・スケジュール説明（環境保全課長補佐・指田） 

○ 浦安市環境基本計画素案作成までの経緯 

平成15年に制定された浦安市環境基本条例に基づき、浦安市環境

基本計画骨子案を整理し、現在に至る。 

○ 過去に開催された市民懇話会の意見反映（対照マトリックス） 

過去に開催された市民懇話会からの意見が浦安市環境基本計画に

どのように反映されているかを説明した。また、市民懇話会の意見

反映マトリックスの※についての補足説明をした。一例として、環

境マイレージは環境配慮指針にて反映するように検討する。 

○ 素案作成のためのマトリックス 

市民意識にみる環境課題や浦安市環境基本条例等が浦安市環境

基本計画にどのように反映されているかを説明した。 

○ 今後のスケジュール予定（別紙資料） 

環境基本計画の策定に関する今後のスケジュールについて簡単

に説明した。 

◎素案説明（環境保全課環境計画係 溝上） 

 

 ◎質疑応答 

○浦安市環境基本計画について各委員より意見・質問が出された 

○  浦安市環境基本計画の修正素案を使用して、市民等に説明する

のか。 

○  地区説明会の説明内容はどうするのか。 

○  浦安市環境基本計画は行政主導型の計画のように思えるが、市民

懇話会等の意見も反映していただきたい。 

  

○浦安市環境基本計画についての事務局側の説明 

      浦安市環境基本計画は行政計画として位置付けられており、浦

安市の総合計画と連動しているし、庁内で都市マスタープラン等分

野別計画との調合が図られている。より具体的な目標は市民等の意

見を参考にして、環境配慮指針に加えていけるように検討したい。 

また、地区説明会前に6月15日号の広報特集号の発行、浦安市環境

基本計画素案のホームページや公民館で閲覧できるよう、市民に浦

安市環境基本計画素案の情報を公開するが、地区説明会においても

素案をわかりやすく説明する。最後に、今回の審議会は浦安市環境

基本計画の策定状況を報告することを目的とし、今後、市民等の意

見をふまえて、浦安市環境基本計画を策定していく。 

 ◎その他について 

            平成 16 年７月に環境審議会委員の任期が満了される方について

は、事務局から相談していきたいと思います。 



             

◎今後のスケジュールについて 

第２回環境審議会の開催スケジュールですが、８月上旬を予定している。

ただし、スケジュールを変更する場合もある。 


